
2012年度 

第８回理事会議事録 
 

日    時    2013年 1月10日（木） 15時 00分～16時 48分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      古橋会長，＊杉岡・衛藤・時見副会長，大西専務，岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務，柴田・西澤・加藤・三好・藤井・西村・小川・下江・直塚・宮永理事 

 （理事20名中20名出席） 

齋藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

                                    〈 ＊印：進行〉 

 

※開会に先立ち、職員の永年勤続表彰が行われた。 

 

【 議 事 内 容 】 

1．会  長  挨  拶  

  会務執行内容について、歯科専門職の資質

向上検討会参加について、国民医療推進協議

会総決起大会出席報告について等の挨拶が

あった。 

2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

20 名により全会一致で承認された。 

  ②“ 2012 年 度 第 7 回 理 事会（11 月 17 日、 

於 歯科技工士会館）議事録案”の提出が 

あり、挙手 20 名により全会一致で承認 

された。 

    ③2013 年度事業計画・予算案の提出による、 

説明があり、審議の結果挙手 20 名によ 

り全会一致で承認された。 

3.  報  告  事  項 

 (1)全        般 

  ①渉外関係 

“厚生労働省「歯科専門職の資質向上検 

 討会」関連資料”の提出による同検討会・ 

 ワーキンググループ会議の出席報告が 

 あった。 

  ②“ 2012 年 度 第 3 回 業務執行理事協議会 

（12 月 13 日、於歯科技工士会館）報告 

書”の提出による報告があった。 

  ③“第 5回国際歯科技工学術大会関係資料” 

   の提出による概要報告があった。 

  ④“日本スポーツ歯科医学会第 4回理事会 

（12 月 11 日、於八重洲ダイビル）報告 

書”の提出による出席報告があった。 

 (2)総  務 

  ①“2013 年度会議等日程予定表”の提出に

よる日程説明があった。 

  ②“歯科技工士会館耐震診断工程表”の提

出による耐震診断工程報告があった。 

  ③“歯科技工士組織移行認定・移行認可・ 

新規設立一覧表”の提出による報告があ

った。 

  ④ロゴマーク・ロゴタイプの使用基準を作 

成し、次回理事会に提案する旨報告があ 

った。 

 (3)調査・企画 

 ①“2012 年度感染症予防歯科技工士講習 

会受講状況一覧”の提出による報告があ 

った。 

  ②“2012 年度「献血ボランティア活動」実 

施意向確認（回答）”の提出による報告 

があった。 

(4)学  術  

①“第 2回学術・生涯研修中央本部委員会 

（12 月 15 日、於市ヶ谷駅近郊）報告書” 

の提出による報告があった。 

②“2012 年度『日本歯技』学術優秀論文各 

部門選考結果”の提出による報告があっ 

た。 

③生涯研修関係 

・歯科技工士生涯研修に対する厚生労働 

省後援名義の使用申請を行い、許可され 



 

た旨、関連資料の提出による報告があっ 

た。 

・“2012 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”、“同認定状況（最 

終）”及び“2013 年度生涯研修（基本・ 

自由）認定状況（中間）”の提出による 

報告があった。 

 (5)国  際 

  ①“第 17 回アジア・太平洋地域歯科技工 

士連盟協議会への本邦報告事項及び議 

題”の提出による報告があった。 

  ②歯科技工所向けトゥースフェアリー事 

   業に関する資料の提出があり、同事業の 

   普及協力要請が行われた。 

 (6)広  報 

①“第 2回広報委員会（11 月 17 日、於歯 

科技工士会館）報告書”の提出による報 

告があった。 

(7)歯科技工管理 

①金属代替材料としてのグラスファイバ 

 ー補強高強度コンポジットレジンブリ 

ッジの治療技術が先進医療に適用され 

た旨、中医協“先進医療会議における第 

2 項先進医療の科学的評価結果”抜粋資 

料等の提出による報告があった。 

  ②ポリプロピレン樹脂使用義歯関連資料

の提出があり、ＮＨＫが放送したポリプ

ロピレン樹脂使用義歯を取り扱った番

組に日本歯科医師会が意見書を提出し

た旨、ポリプロピレン樹脂が健康保険適

用になっているが、同商品を扱っている

会社のホームページによると機能区分

以外の使用方法のため、厚生労働省に申

し入れた旨の報告があった。 

③コバルトが「特定化学物質障害予防規 

則」の対象物質に追加指定され、同規則 

の改正が 2013 年 1 月 1 日より施行され 

たことに関し、日技から厚生労働省労働 

基準局安全衛生部化学物質対策課に対 

し疑義照会を行って回答を得た旨、その 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回答をもとに『日本歯技』2013.1 月号及 

び日技ホームページに関連記事を掲載 

した旨の報告があった。 

④“第１回歯科技工管理委員会（11 月 17 

日、於歯科技工士会館）報告書”の提出 

による報告があった。 

  ⑤歯科技工所運営管理システム制作、販売 

会社を対象に、「歯科技工士法施行規則 

一部改正等に関する説明会」を行う旨、 

同開催通知及び案内会社出欠一覧の提 

出による報告があった。 

  ⑥“2012 年度歯科技工士基準賃金表（案）” 

   の提出による報告があった。なお、『日 

本歯技』には掲載せず、問い合わせがあ 

れば対応するとともに、次年度に向け内 

容について再検討を行うことにした。 

  ⑦“「歯科技工所開設届け出等整備推進事 

業」進捗状況一覧”の提出による報告と 

協力要請が行われた。 

  (8) 組  織 

  ①“第 3回組織対策検討小委員会（12 月 

13 日、歯科技工士会館）報告書”の提出 

による報告があった。 

  ②2012 年 12 月度会員数等に関する資料の 

 提出による報告があった。 

③本日開催の、日技本会と日技連盟の合同 

による組織に関する打ち合わせ内容の 

報告があった。 

(9)その他 

 ①理事会の権能について再確認が行われ 

  た。 

 ②昨日、第 2回中長期総合計画検討委員会 

  を開催した旨報告があった。 

 ③2013 年度予算減少に伴い、事業にあたっ 

ては効率を考え行っていただきたい旨 

の監事所見があった。 

  ④次年度以降、理事会議事録の承認方法を 

一部改めることとした。 

 

以上 
 
 
 
 
 
 
 


